

Wurst, Pommes und Eintopf zum Mitnehmen

Bratwurst, Currywurst, Pommes, Kartoffelsalat: Freunde des klassischen Imbiss-Angebots kommen jetzt am Klinikum Itzehoe auf ihre Kosten. Vor der Klinikum Itzehoe Akademie wurde ein Imbiss-Wagen aufgestellt, der derzeit Montag bis Freitag von 10 bis 14 Uhr geöffnet ist, ab April bis 16 Uhr. Mittwochs steht dort außerdem Eintopf auf der Speisekarte. Zudem gehören natürlich Kalt- und Heißgetränke zum Angebot.

„Der Imbiss-Wagen wird von der Klinikgastronomie betrieben“, erklärt Anke Möcklinghoff, Leitung Wirtschaft & Service. „Es werden regionale Produkte verwendet, die Pommes sind frisch gemacht, der Eintopf wird in unserer Klinik-Küche zubereitet.“

Da das Klinik-Restaurant aufgrund der landesweiten Corona-Verordnung derzeit nur für Mitarbeiter geöffnet werden darf, gab es für externe Gäste im Klinikum keine Möglichkeit für ein warmes Mittagessen. „Wir haben viele Handwerker auf dem Gelände, die sollen mittags etwas Warmes bekommen. Auch viele Anwohner haben zuvor gerne das Angebot der Klinikgastronomie genutzt“, so Möcklinghoff. Für sie bietet der Imbiss-Wagen zumindest einen kleinen Ersatz. Aber auch Passanten oder Besucher, die warten müssen, können das Angebot nutzen, es steht jedem offen. Aufgrund der Corona-Auflagen gibt es allerdings alle Speisen nur zum Mitnehmen, ein Verzehr vor Ort ist nicht möglich.



Der Imbiss-Wagen vor der Klinikum Itzehoe Akademie.



Frisch zubereitet: Rizan Hanan und Iris Harder mit einem Teil des Imbiss-Angebots.

Itzehoe, 09.03.2021

.....

Das Klinikum Itzehoe ist eines der größten Krankenhäuser in Schleswig-Holstein und Lehrkrankenhaus der Universitäten Kiel, Lübeck und Hamburg. Unseren Patienten bieten wir innovative medizinische Versorgung auf hohem Niveau und individuelle Pflege nach neuesten Standards. Als Unternehmen mit rund 2.400 Mitarbeitern, davon mehr als 200 Auszubildende, sind wir effizient und zukunftsorientiert aufgestellt. Wirtschaftlicher Erfolg bestätigt unsere Arbeit. Wir sind Mitglied des Krankenhausverbundes 6K mit über 11.000 Mitarbeitern. Weitere Infos unter: www.klinikum-itzehoe.de